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Специалистами Института развития образования АСОУ, Центра непрерывного повышения 

профессионального мастерства педагогических работников АСОУ с целью методического и 

консультационного сопровождения проектирования, функционирования и развития 

внутришкольных систем оценки качества образования в общеобразовательных организациях 

Московской области во 3 квартале 2023 года проводились следующие мероприятия: 

В рамках еженедельных вебинаров Методический вторник «Час Завуча» 12 сентября были 

освещены вопросы использования Типового положения при создании нормативной базы ВСОКО 

https://cppm.asou-

mo.ru/images/2023/08/31/%D0%90%D0%A1%D0%9E%D0%A3_%D0%A7%D0%B0%D1%81_%D0

%B7%D0%B0%D0%B2%D1%83%D1%87%D0%B0_4__05.09.2023.pdf 

30 сентября 2023 г. в МАОУ СОШ №7 с УИОП состоялась стратегическая сессия для 

управленческих команд школ «ВСОКО как механизм повышения качества образования: 

современные инструменты оценивания».  Спикер – Кудрова Л.Г., руководитель ЦНППМ АСОУ. 

С приветственным словом к участникам мероприятия обратилась О.Ю. Рогачева-Маслова, 

заместитель начальника Управления по образованию. 

Более 90 руководящих работников из всех школ Городского округа Балашиха, 

объединенных в управленческие команды,  разрабатывали стратегию повышения качества 

образования в своих общеобразовательных организациях на основе использования современных 

инструментов оценивания ВСОКО.  

В работе сессии приняла участие начальник Управления по образованию А.Н. Зубова. 

Мероприятие  имело обучающий и совещательный характер. Лариса Геннадьевна Кудрова 

ответила на вопросы участников стратегической сессии. 

  

   

  

 

https://cppm.asou-mo.ru/images/2023/08/31/%D0%90%D0%A1%D0%9E%D0%A3_%D0%A7%D0%B0%D1%81_%D0%B7%D0%B0%D0%B2%D1%83%D1%87%D0%B0_4__05.09.2023.pdf
https://cppm.asou-mo.ru/images/2023/08/31/%D0%90%D0%A1%D0%9E%D0%A3_%D0%A7%D0%B0%D1%81_%D0%B7%D0%B0%D0%B2%D1%83%D1%87%D0%B0_4__05.09.2023.pdf
https://cppm.asou-mo.ru/images/2023/08/31/%D0%90%D0%A1%D0%9E%D0%A3_%D0%A7%D0%B0%D1%81_%D0%B7%D0%B0%D0%B2%D1%83%D1%87%D0%B0_4__05.09.2023.pdf

